

BENDICIÓN DE LA NUEVA IGLESIA DE SAN JOSE OBRERO

Ayer tuvo lugar la solemne bendición y consagración de la nueva iglesia de San José Obrero del grupo "Los Boscos", construída en Buenavista (Alta), que en su día será declarada parroquia de dicho sector. Previamente se procedió al traslado procesional del Santísimo Sacramento desde la iglesia parroquial de San Marcial, de Alta, hasta el nuevo templo. El piadoso acto constituyó una impresionante manifestación de piedad, a juzgar por el número de fieles que se sumó al mismo.

Seguidamente, el excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la Diócesis, doctor don Lorenzo Bermejo Balardi, ofició en la solemne ceremonia de bendición y consagración del nuevo templo, pronunciando unas paternales palabras sobre el significado del acto. A continuación el prelado ofició la santa misa, administrando la comunión a numerosas obreros y familiares de "Los Boscos".

A las ocho de la noche hubo otro acto religioso, predicando el R. P. Tamayo.

Hoy, domingo, a las diez, se oficiará una misa comunitaria. A las once y media se procederá a la entrega de llaves a 120 cooperativistas que han construido las viviendas en un complejo magnífico erigido en Buenavista.